



Presseinformation

Dresden, 19. August 2019

Kartpremiere in der ARENA E

In den letzten Jahren wurde vor den Toren von Zwickau eine hochmoderne, multifunktionale Motorsportanlage sowohl für den Freizeit- als auch den aktiven Rennsport errichtet. Die Eröffnung der „ARENA E“ erfolgte am 2. August diesen Jahres.

Am kommenden Sonntag, dem 25.08., findet nun das erste Kartrennen in der ARENA E statt.

Dabei gehen der Ostdeutsche ADAC Kart Cup (OAKC) sowie die historischen Karts der KCT an den Start. Gefahren wird dabei in verschiedenen Kategorien angefangen von den Nachwuchsfahrern in der ADAC Bambini light Klasse bis zu den Seniorenklassen.

Die Streckenlänge auf einer der modernsten Kartstrecken in Deutschland beträgt 1.300 m. Insgesamt werden neun Rennen ausgetragen. Die Veranstaltung beginnt 10 Uhr.

Besucher haben freien Eintritt; das Parken ist kostenlos.

Die Anschrift der ARENA E:

Motorsportarena Mülsen GmbH
Niedermülsener Hauptstraße 14b
08132 Mülsen.

Weitere Informationen zur Arena E: www.arena-e.de und zur OAKC/KCT:
www.oakc.info.



Die Arena E verfügt neben einer hochmodernen Indoor Kart Bahn über mehrere Outdoor-Streckenabschnitte, Start-Ziel-Turm, Boxengasse, Eventflächen, Gastronomie und Tagungsräume.

Allgemeiner Deutscher Automobil-Club Sachsen e.V.

Sportabteilung

Striesener Straße 37
01307 Dresden
T +49 351 443 31 95
F +49 351 443 33 90
sport@sas.adac.de

presse.adac.de

adac.de/sachsen

Pressekontakt:

ADAC Sachsen e.V.
Sportabteilung
Dr. Lutz Oeser